

## **Schmid&Schär am Kirchenfest 13.9.**

Am 13./14. September findet das kantonale Kirchenfest im Aarauer Schachen statt. Wer Lust hat, unsere Kirchenmusikerinnen Sarah Schmid (Gesang) und Noëmi Schär (Klavier) einmal konzertant zu erleben, ist herzlich eingeladen, am Samstag, 13. September um 13 Uhr zur Open-Air-Bühne zu kommen.

Schmid&Schär präsentieren dann ihre ganz persönliche musikalische Hommage an ein friedliches und respektvolles Zusammenleben: Songs über die grossen Themen Glaube, Liebe, Hoffnung.

Das Publikum wird auf eine schwungvolle Klangreise entführt: von vertrauten Schweizer Mundart-Liedern und gefühlvollen Balladen bis hin zu internationalen Klassikern von Coldplay oder Whitney Houston – leichtfüssig-verspielt und mit einer Prise Jazz, Gospel und Musical-Anklängen gewürzt.

Schmid&Schär: zwei Musikerinnen, zwei Mütter, zwei aus Suhr. Musik direkt aus dem Leben, charmant, authentisch, groovig.

Mehr Infos: [aargauer-kirchenfest.ch](http://aargauer-kirchenfest.ch)